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Cananea, Sonora, a 23 de Octubre de 2015

      Por Yasmin Islas Santamaría

 El Alcalde de Cananea, Fernando 
Herrera, aseguró que “el impuesto minero 
ya es una realidad, ya se conformó un 
comité y estamos por ver la manera en 
cómo se van a presentar los proyectos”.

 Expl icó que el comité “está 
integrado por 5 personas, se conforma por 
un representante de la entidad federativa, 
en este caso de Sonora; por SEDATU; un 
integrante de todas las mineras; un 
Presidente Municipal representante de 
todos los presidentes municipales; además 
de un representante de los ejidos de las 
zonas rurales, y ya está conformado desde 
la semana pasada y sesionaría una vez 
cada tres meses”.

 Herrera explicó “ya estamos 
trabajando en los proyectos importantes 

que vamos a presentar en beneficio de 
Cananea, con programas que tienen una 
gran visión, aceptación y son de beneficio 
para la sociedad cananense”.

 Entre los proyectos Fernando 
Herrera expresó que “el primero que se 
tiene contemplado, es iniciar por la calle 8, 

en todo lo que es la rehabilitación de la red 
de agua potable, drenaje, pavimentación, 
alumbrado público, y de ahí se continuará 
con los barrios que colindan con la calle 8, 
que es la Colonia Hangares, Nuevo 
Cananea, en ese sector es sumamente 
importante trabajar; cómo es posible que 
no tengan drenaje en ese sector donde 
todavía tienen fosas sépticas, por eso nos 
vamos a abocar a esa parte de la ciudad, 
sin dejar descuidada ninguna otra área de 
Cananea”.

 Para concluir el Alcalde expresó “mi 
mayor compromiso es hacer las cosas bien 
hechas, estoy convencido de que Cananea 
puede prosperar, es una oportunidad única 
que tenemos para demostrar que los 
recursos realmente se pueden ejecutar 
donde más se necesitan y se va a notar la 
diferencia”. 

Avanza proceso para bajar impuesto 
minero para Cananea

 La tarde del viernes 16 de Octubre, 
Fernando Herrera acudió a la reunión de la 
Cámara Hispana de Comercio en Tucson, 
Arizona. Formada desde 1989, es la 
organización de negocios latinos más 
grande de Arizona, con el fin de promover 
los negocios de las fronteras, tanto de 
Arizona como de Sonora.

 La Presidenta de la Cámara desde 
2009, Lea Márquez, dio la bienvenida a los 
Alcaldes de Arizona, de la ciudades de 
Nogales, Sierra Vista, Douglas, Tucson, 
Rocky Point, así como a los de Sonora; de 
los municipios de San Felipe de Jesús, 
Agua Prieta, Cananea, San Luis Río 
Colorado, Soyopa, además de Cónsules de 
México en las ciudades de Arizona. 

 El motivo principal de este tipo de 
reuniones es de enriquecer la relación 
binacional y generar intercambio de 
negocios entre ambos países y estados, 
fomentar las relaciones de trabajo, 
intercambio de cultura, turismo, economía, 
con el objetivo de focalizar las miradas de 
inversionistas en la región.

 El Munícipe de Cananea por su 
parte en su intervención resaltó las 

actividades de la Ciudad del Cobre, 
haciendo mención de los eventos culturales 
que se llevan a cabo en la región, 
destacando en turismo lo que ofrece el 
municipio. “Para nosotros es importante 
transmitir nuestras tradiciones, así como lo 
que Cananea ofrece a las ciudades 
vecinas” mencionó el Alcalde, quien 
extendió la invitación a organizar una 
reunión futura con el f in de hacer 

intercambio de agendas para eventos 
propios de las ciudades.

 El Lic. Fernando Herrera espera 
continuar con los acercamientos e 
invitaciones a eventos y actividades 
culturales y comerciales, para crear 
amistad y cooperación entre USA y México, 
así como promocionar inversiones, 
productos, y estimular la economía en la 
región de Cananea.

Participa Alcalde en reunión de 
Cámara de Comercio Hispana en 

Tucson

Respalda cabildo a Alcalde de Cananea, 
trabajarán de la mano por un mejor Cananea

 La mañana del miércoles 14 de octubre, el Alcalde de Cananea, 
Fernando Herrera, convocó a la primera Sesión extraordinaria de Cabildo en 
donde se designaron las diferentes comisiones a los regidores, y donde habrán 
de tomarse los decretos más importantes durante la administración municipal 
2015 – 2018.
 En entrevista para El Mineral.com.mx el munícipe explicó que hay muy 
buena disposición de los integrantes de cabildo para trabajar unidos para 
mejorar Cananea.
 Cabe señalar que la regidora Ana Alicia Córdova propuso el programa 
“Unidos Mejoramos tu Colonia” a través del cual funcionarios de la actual 
administración acudirán a las diferentes colonias del mineral para dar a conocer 
las funciones y objetivos de cada departamento, así como las del Ayuntamiento.
 Herrera mencionó que a través de este programa se busca un 
acercamiento con la ciudadanía, además de ponerse a las órdenes de los 
ciudadanos.
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